

# ALL TAKAMORI is for CHILDREN 第107号



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2025年1月20日

令和7年の元旦は全国各地から美しい初日の出の映像を見せていただきました。幸先良い1年の始まりです。新しい年が皆様にとって穏やかな希望溢れる良い年になりますように！

1月14日には、高森のどんと祭が行われ、1年の無病息災・家内安全を祈願して御神火が焚かれ、お神酒と甘酒が振舞われ、高森西公園が賑わっていました。



## 1/16 高森小学校 第6回学校運営協議会 ～高森小コミュニティ・スクール～

令和6年度最後の学校運営協議会が開催されました。教頭先生より、今年度の教育活動について(協働型学校評価・生活・学習状況調査の結果報告)をご説明いただき、各委員がそれぞれの立場から、次年度に向けての課題や希望等を確認しました。

～1年を振り返り委員の皆様より～

- ・毎朝、交通指導をしているが、自分から挨拶をする児童が減っていて残念。中学生はよくできている。
- ・横断歩道で振り返って、車にお辞儀をする高森の子供たち、とても微笑ましい。先輩の姿見て、身につけている。
- ・知っている人は安心な人！知らない人には挨拶しないのは、危機管理が出来てるのかな？
- ・スクールサポートで学校の消毒や清掃のお手伝いをしているが、子どもたちから「いつもきれいにしていただいてありがとうございます。」と声を掛けてもらい嬉しい。自然と言葉が出てくる子どもたち！高森小は優しい子が多いですね。外で会って声を掛けてもらえるのも嬉しいです。
- ・高森小オリジナル『しゃべっ亭』で児童の様子を知ることができた。子どもたちとの対話は新鮮でこちらも新たな学びがあった。保護者の方々にもご参加いただけるような企画を！
- ・子どもたちと地域の交流のために、イベントを企画する年々参加者が減っている。地域に知っている大人が増えることは、安心・安全に繋がるので、是非、親子で地域行事に参加して欲しい。
- ・子どもたちが楽しく学校生活を送るために、学校運営協議会は大きな役割を持っています。高森の子どもたちの良いところを見つけたら、大いにほめてあげましょう！



学校と地域を繋ぐ学校運営協議会が発足し5年目に入る高森小コミュニティスクールが新校舎と共に、ますます学校と地域と保護者が一体となって子どもたちの学びの為に前に進んでいけることを大いに期待いたします。子どもも大人も笑顔の『あいさつ』が、たくさん飛び交う地域になれますようご協力をお願いいたします。

## 1/17 高森東小1年生「昔遊びの会」

『高森東ふるさとづくり』と地域の皆様が、けん玉・めんこ・おはじき・お手玉・あやとり・こま・羽子板・竹とんぼのやり方を教えて下さいました。お互いに、とても幸せな時間となりました。



## 1/19 高森小4年生「スケート教室」

アイスリンク仙台でのスケート教室です。2年目ともなると靴紐結びも手慣れたもので、友達の靴紐結びを手伝っている子もいました。

お手伝いに行ってくださった小1サポーターのお二人が、みんな楽しそうに滑っていて、上達の速さに驚きました！と感想を言っていました。



## ～冬休み中の風景～ 12/26

高森児童センターに行くとき、みんなで大掃除の最中でした。日頃の感謝を込めて、一生懸命に拭き掃除をしていました。

高森東児童センターでは、高森中すこボラ隊が「高森東児童館 むかしフェス」で、小学生と昔あそび(けん玉、かるたなど)をしていました。最後は『じゃんけん大会』です。「鉄平先生、つよ～い！」と負けると並び直し、勝つとお菓子を袋に入れてもらい大喜びでした。12/21にもすこボラ隊が「あったかコンサート」の司会や会場係・子どもショップの手伝い等、大活躍だったそうです。



広報誌『ALL TAKAMORI』は、毎月20日頃に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。



高森中学校区学校支援地域本部

高森小学校学校支援地域本部スーパーバイザー

横山 倫子

高森東小学校学校支援地域本部スーパーバイザー

大泉 ルミ